

ABSTRAK

Nurul Azizah, 2021, *Analisis Nilai-Nilai Pendidikan Islam Pada Anak Dalam Channel Youtube Alif dan Alya*, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah, Iain Madura, Pembimbing : Muliatul Maghfirah M. Pdi.

Kata Kunci: Nilai-Nilai Pendidikan Islam, Channel Youtube, Alif dan Alya.

Nilai-nilai pendidikan Islam menjadi salah satu jantung dalam pendidikan islam. Sebab terbentuknya nilai-nilai pendidikan Islam pada seorang anak merupakan salah satu tujuan pendidikan islam. Penanaman nilai-nilai pendidikan islam pada seseorang mustahil terwujud tanpa adanya proses pengajaran, pemahaman, pelatihan dan pembiasaan.

Dalam penelitian ini penulis memilih dua rumusan masalah. Rumusan masalah yang pertama yakni bagaimana nilai-nilai pendidikan Islam yang terkandung dalam film animasi Alif dan Alya yang bertema Ayo berpuasa dalam channel Youtube Alif dan Alya, kedua adalah bagaimana relevansinya antara pesan yang terkandung dalam film animasi Alif dan Alya yang bertema Ayo berpuasa dengan nilai pendidikan. Penulis mengangkat rumusan masalah tersebut yakni film animasi yang diteliti layak dijadikan sebagai tontonan anak-anak sebagai generasi muslim.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis penelitian *Library research*. Sumber datanya adalah channel Youtube Alif dan Alya, didalamnya terdapat berbagai macam tontonan anak yang memuat pesan-pesan islami salah satu tontonan yang menjadi sumber data peneliti adalah Film animasi Alif dan Alya yang bertema Ayo berpuasa . Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan dua prosedur, yaitu observasi dan dokumentasi. Peneliti kemudian menganalisis data dengan cara *Content Analysis* atau analisis konten. Analisis konten menjadi cara menganalisis data untuk jenis penelitian *library research*, sebab teknik analisis konten mampu mengkaji perilaku manusia secara tidak langsung seperti mengkaji perilaku manusia melalui film, video maupun podcast. Untuk mengkaji perilaku tokoh dalam film animasi Alif dan Alya yang bertema Ayo berpuasa, peneliti mengatur urutan data, menafsirkan hasil analisis, menguraikan hasil analisa, menjelaskan pola uraian, memastikan keabsahan data dengan teknik ketekunan pengamatan.

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa terdapat beberapa nilai-nilai pendidikan Islam dalam film animasi “Alif dan Alya” yang bertema Ayo berpuasa nilai yang pertama nilai i’tiqodiyah, nilai khuluqiyah dan nilai amaliyah. Ketiga nilai pendidikan islam mampu dinyatakan sebagai pesan dalam film animasi Alif dan Alya yang bertema Ayo berpuasa dan memiliki relevansi dengan nilai-nilai pendidikan. Film animasi alif dan alya, mampu dinyatakan sebagai salah satu tontonan positif bagi anak-anak dan dijadikan sebagai salah satu media yang dapat membantu anak-anak untuk mengenal islam lebih dekat.